

Les journées «Nous sommes tous le Venezuela, en défense de l'Humanité » s'ouvrent aujourd'hui



Caracas, 16 septembre (RHC)- Les journées « Nous sommes tous le Venezuela en défense de l'humanité » se sont ouvertes aujourd'hui et elles prendront fin le 19 septembre prochain à Caracas, la capitale du Venezuela.

Ces journées doivent aboutir à l'élaboration d'un agenda mondial de coordination de politiques en défense de l'humanité.

Au cours d'une conférence de presse, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza a précisé que cette initiative constituera un dialogue mondial pour la paix, la souveraineté et la démocratie bolivarienne.

Jorge Arreaza s'est également référé à la nécessité de coordonner, au cours de la rencontre, un programme des mouvements de libération , de gauche et écologistes à l'échelle internationale.

Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères a également donné des détails du récent périple international effectué par le président du Venezuela, Nicolás Maduro, périple qui a permis la consolidation des liens diplomatiques et l'analyse de la politique proposée par le chef d'état pour équilibrer les cours du brut.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/141573-les-journees-nous-sommes-tous-le-venezuela-en-defense-de-lhumanite-souvrent-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba